

## AVISO DE PRIVACIDAD

El Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro con siglas **SUTUAAAN**, que en lo sucesivo se le referirá como **“el Responsable”**, teniendo su domicilio en Calzada Antonio Narro #1923, Colonia Buenavista, en Saltillo, Coahuila, México, en cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, que en lo sucesivo se le referirá como **“la Ley”**; y en forma conjunta con su Reglamento, hace del conocimiento de todos sus agremiados que **es responsable del captar, almacenar y dar tratamiento de uso y difusión de sus datos personales, mismos que se usarán de manera enunciativa mas no limitativa, para las finalidades que se establecen en el presente AVISO DE PRIVACIDAD.**

El responsable capta los siguientes datos personales de identificación, en copia certificada, original, copia simple y/o archivo digital para su cotejo. Datos jurídicos: Acta de nacimiento, de matrimonio, de defunción. Comprobantes: de Percepciones y descuentos, credencial para votar del Instituto Nacional Electoral (INE), para los siguientes fines:

- Generar base de datos
- Realizar trámites correspondientes a sus prestaciones ante la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro
- Realizar trámites correspondientes a sus prestaciones ante el IMSS, SNTE, etc.
- Realizar trámites correspondientes para a fin de realizar la defensa inmediata de sus derechos laborales

El Responsable, conforme a lo establecido por la Ley, hace de su conocimiento, mediante el presente aviso, que sus Datos Personales también podrán ser transferidos única y exclusivamente para gestionar trámites ante aquellas dependencias o institutos que así lo soliciten.

El Responsable se compromete a que todos los datos personales obtenidos serán tratados bajo las más estrictas medidas de seguridad que garanticen su confidencialidad. En caso que usted no desee que se traten sus Datos Personales para los fines que garanticen el trámite y/o atención solicitado, usted lo debe hacer saber a el responsable a través del siguiente contacto: e mail sutuaaan@hotmail.com, teléfono (844) 411 02 35, los días martes y jueves con un horario de 9:00 a 13:00 horas en el domicilio del Responsable.

Usted tiene derecho de acceder a sus Datos Personales que poseemos y a los detalles de su tratamiento, así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos, o bien, cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señaladas en el presente Aviso de Privacidad; en este caso la solicitud deberá ser acompañada del o los documentos con los que se acredite su identidad o la personalidad de su representante legal. Asimismo, le agradeceremos incluir una descripción clara y precisa de los datos respecto de los que se busca ejercer alguno de los Derechos ARCO (acceso, rectificación, consentimiento, oposición), y de cualquier otro elemento que nos permita identificar o localizar los datos personales en cuestión.

Cuando se trate de “rectificación” de sus Datos Personales, deberá indicarnos también cuál es la modificación exacta que busca realizar y presentar la documentación que soporte la petición. Adicionalmente, por su protección y beneficio, es posible que le solicitemos documentación

adicional que nos permita identificar con plenitud los Datos Personales que desee acceder, rectificar y/o cancelar, o aquellos respecto de los cuales usted desee oponerse a su tratamiento.

Una vez recibida su solicitud completa y debidamente integrada, el Responsable le comunicará la respuesta correspondiente en un plazo máximo de 10 días hábiles. Si resultare procedente, dentro de los siguientes 15 días hábiles podrá hacer efectivo su derecho solicitado. En caso de que el Responsable deba hacer entrega de documentación como resultado del derecho ejercido, lo hará a través de mismo mecanismo con el que fueron recibidos.

En cualquier momento el Responsable puede hacer modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad derivadas de nuevos requerimientos legales.

El Responsable hará de su conocimiento cualquier cambio o actualización al presente aviso a través mediante el Sitio Oficial [www.sutuaaan.com](http://www.sutuaaan.com)